

## Familie Roeren unterstützt Hospiz am Blumenplatz

„Für unsere Gäste und ihre Familien ist der Hospiz-Garten ein beliebter Rückzugsraum und Ihre Spende ist eine tolle Ergänzung, weil der alte Sonnenschirm nicht mehr zu gebrauchen war“ – Karin Meincke (Vorsitzende Hospiz Stiftung Krefeld) und Alexander Henes (Leiter Hospiz am Blumenplatz) freuten sich sehr über eine spontane Spende der Familie Roeren (HolzLand Roeren).

Das Krefelder Familienunternehmen spendete auf kurzem Weg einen neuen, hochwertigen Sonnenschirm (im Wert von knapp 1500 Euro), der dank moderner Textilien wetterbeständig ist und jetzt die Sitzecke im Hospiz-Garten schützt. Geschäftsführer Martin Roeren brachte den Schirm selber in das Hospiz und baute ihn mit Henes zusammen auf.

Karin Meincke schilderte dem Besucher kurz die Entstehungsgeschichte des Hospiz-Gartens und wie sehr viel ehrenamtliches Engagement der Krefelder Bürger den Garten hatte entstehen lassen. Außerdem erzählte sie, dass auch frühere Hospiz-Gäste und ihre Familien über Pflanzen- und Ausstattungsspenden einen Beitrag zum Gesamtbild geleistet hatten.

Für den Besucher waren diese Geschichten berührend, „unsere Familie kennt das Krefelder Hospiz seit Jahren und wir wissen, wie wichtig die Arbeit hier für die Menschen ist. Daher freuen wir uns, einen Beitrag leisten zu können, damit sich Ihre Gäste und deren Angehörige hier wohl fühlen. Dem Hospiz helfen wir immer gerne“, betonte Roeren.



Mit dem neuen Sonnenschirm kam auch die Sonne – Karin Meincke (Vorsitzende Hospiz Stiftung Krefeld), Martin Roeren (HolzLand Roeren) und Alexander Henes (Leiter Hospiz am Blumenplatz) nach der Montage des neuen Sonnenschirms für die Sitzecke im Hospizgarten

**Ein Hinweis an die Redaktionen: Bei Fragen bitte folgende Nummer anrufen: Nadia Joppen, djmedienservice niederrhein, Tel.:02154/48 67-10 oder 0170 833 42 43.**